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「ｔｓｕ ｋｕ ｓｕ　─家庭人として、社会人として、日本人として─」

2012～2013年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕を通じて平和を
◆本日のプログラム

◆次回のプログラム

No.0978　2013.6.24　第43例会
６月24日
「ひな壇退任挨拶」
会長　西山隆三郎 会員
幹事　相原　利行 会員

６月10日
内部卓話
「成年後見制度」

　 藤岡　温  会員

７月１日
京都朱雀RC  表敬訪問
「就任挨拶」

会長  横山俊彦 会員
幹事  山田喜広 会員

岡村会員

小松原会員

西山会員

西岡会員

－１－

出席の状況
会員数　50名（内出席免除　３名）　出席者数　37名　欠席者数　13名
出席率　75.51％　　前々回訂正　91.84％　　　　
欠席者　藤原，福元，入江，梶谷，小橋，永見，大賀，岡本（浩），大饗，竹本，丹治，槌田，
　　　（平野）

S . A . A . 　 　　

西山会長、１年間、御苦労様でした。敬
意を表しスマイルします。

・先週の例会を仕事にて休みましたので
スマイルします。
・樋口さん、週報の段取りありがとうござ
いました。

会 長 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　
   会　長　西　山　隆三郎

・ 皆さまの前で会長報告としてお話しすることも、残すことあと２回となりました。
・ 先週、年１回1,600社が主要都市において集まる印刷業界の会合がございました。今回は北海道に集
まることになりまして、普段、北海道に行くこともなかなかないものですから、レンタカーで稚内を
まわってまいりました。天候にも恵まれて、北海道を満喫して帰ってまいりました。

幹 事 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　   　
　　 幹　事　相　原　利　行

・ホテルグランヴィア岡山様からのご案内ですが、第一生命岡山支社様との共催で、「リスクマネジ
メントセミナー」が開催されますので、興味をお持ちの方はお申し込みください。
・新倉会員のご推薦で入会の申し込みをいただきました、位田様の入会式ですが、次年度の第２例会
に当たります７月８日に行います。
・本日の例会はご欠席されておりますが、岡本浩三会員のお兄様の明廣様が、６月15日にご逝去され
ましたので、お知らせいたします。

前回６月17日の例会記録前回６月17日の例会記録

先週、業界の全国大会が有り札幌に
行って参りました。折角なので最北の宗
谷岬に行って来ました。梅雨知らず北
海道を少しだけ満喫して帰って参りまし
た。

鴨井さん、昨日・一昨日の弊社イベントに
社員さんとお越し下さいまして誠にあり
がとうございました。福祉施設の方々が
とても喜んで下さいました。

以上，４件　11,000円（累計　1,118,000円）

未原稿です

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。
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－２－

退 任 挨 拶 　　
副会長　小松　忠男
　一年間おつかれさまでした。
　副会長の仕事は何をすればよいか？ 会長の補佐役です。ただし会長が元
気ならば何もすることはなく、閉会の挨拶とひな壇での食事をする事だけ。
ロータリーの何かを勉強する事だと思い一年間つとめてまいりました。
　会員同士、仲良く元気に一年間過せたのではないかと思っております。ゴルフに野球にお酒にと、
忙しい一年でした。おつかれさまでした。

副幹事　平松　信
　2010年７月に岩本一寿会員と木本克彦会員のご推薦をいただきまして、岡
山北西ロータリークラブに入会させていただきました。２年目には出席部会
の委員長をさせていただきました。西山隆三郎会長のこの１年間は副幹事を
務めさせていただきましたが、西山会長、小松副会長、相原幹事、原田
SAA、小菅副SAA、そして当クラブの皆様の寛容のお陰をもちまして、何とか責務を全うすること
ができましたこと、心から感謝申し上げます。
　また、至らぬことが多くありましたこと深くお詫び申し上げます。
　この３年間に２度海外出張のため例会を欠席させていただきましたが、当クラブに来させていただ
くのは、まさに芝蘭の室に入るがごとくの時間でございました。
　来月から、多くの先輩方と同じテーブルに座らせていただき、ご助言を賜りますのを楽しみにして
おります。有り難うございました。

S.A.A.　原田　徹美
　S.A.A.を受けて早くも１年になりました。後を振り返ってみても副S.A.A.の
小菅さんにおんぶにだっこでなにをしたのかわからないような事で、会員の
みなさんには色々と御迷惑千万でございました。鮮魚組合とか町内会の役員
とは違い、なかなか難しい思いでいっぱいでしたが、今後もよろしくお願いします。

副S.A.A.　小菅　英司
　副Ｓ.Ａ.Ａ.に就任し、ひな壇の左端に座って早くも一年が経過してしまい
ました。副ＳＡＡは、会場監督という仕事なのですが、みなさん紳士、淑女
の集まりなので、問題は無かったように思います。ちょっと気になることは
ありましたが、来年の方に引き継ごうと思っています。
　スマイルを集めることと、スマイルの発表に関しては、毎週欠かさず、ホームクラブ100％例会出
席をしたことで役割を全うできたように思います。
　スマイル発表するにあたり、滑舌の悪さを再認識しました。「ありがとうございます」を、キッチ
リ、ハッキリ言わないといけないと思いながら、「ありやとやした～」とか「あざ～す」みたいな発
音になってしまった事は、来年の副幹事での司会進行と、これからのロータリー生活において直して
行こうと思っています。発表のとき、いかにユーモアを取り入れて発表するか・・・は難しかったで
す。話すタイミングや言葉の間で、笑いを取ろうとしても、前で皆さまに発表する段階では緊張する
ので、早口になってしまいました。もう２年ほど経験すれば、もっと面白くしゃべれるハズですが、
とりあえず任期満了です。来年の福元さんに託したいと思います。
 皆さまからのスマイルをスマイルで頂く事も、人知れず気をつけておりました。自分の懐に入るの
であれば、もっとニコニコしたはずですが・・・皆さまの大事なお金をいただくのに、ムスっとした
顔では受け取れません。目標金額をクリアできたことも皆さまに大変感謝しています。今後のロータ
リー生活を送る上で、重要な一年を過ごさせていただきました。ありがとうございました。

例会プログラム例会プログラム

未原稿です

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。
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－３－
　　会報部会／西岡貞則・樋口芳紀・堀川辰也・渡辺晋一

草野球同好会
　速報！！　初の得点　それも先制点をゲット！
　６月18日19：00～、玉野ＪＣチームと玉野総合グランドにて試合を行いました。小菅投手ランナー
を出しても後続を抑えてまずまずの立ち上がり。３回表四球と内安打にて先制点チャンスにて、小菅
投手のライト前タイムリーで初の得点４回表に３点を加え４─１、３点リードの４回裏にてチョット
したミスから同点に５回裏に２本のヒットにてサヨナラ負けに終わりました。もう少しで初勝利
が・・・
　小松セカンドのファインプレーもあり怪我無く、試合が出来たことに感謝です。
　次回予定で、同じチームにリベンジで初勝利を目指します。あと新規会員の取得にも目指します。
野球同好会は対戦相手を募集しております。宜しくお願い致します。

本日のメニュー（６月24日）
新鮮野菜のミネストローネ 
千屋牛ハンバーグステーキ　季節の野菜添え
ミックスグリーンサラダ 
ココナッツのムースとココナッツのクリスティヤン　マンゴーのグラス添え
コーヒー　　　　　　　　 
ホテル特製パンとバター

次回のメニュー（７月１日）
とうもろこしのクリームスープとコンソメジュレのパリ・ソワール
スズキのポワレ　レモンのコンフィとケッパーのグルノーブル風クルート焼き
トマトサラダ
シェフ特製デザート
コーヒー
ホテル特製パンとバター

例会情報例会情報

クラブ情報クラブ情報

未原稿です

市川会員様の金額が
不明でしたので、お知らせください。


